

2024-10-06

Clara Brugada asume como nueva jefa de Gobierno de la Ciudad de México

Autor: Equipo Editorial

Género: Nota Informativa

<https://www.clubjuridico.com/clara-brugada-asume-como-nueva-jefa-de-gobierno-de-la-ciudad-de-mexico/>

Ciudad

de México tiene nueva jefa de Gobierno: Clara Brugada

Notipress.- Clara

Brugada rindió protesta como la nueva jefa de

Gobierno de la Ciudad de México en una

ceremonia realizada en el Congreso local. El acto contó con la

presencia de la presidenta

de la República, Claudia

Sheinbaum, quien asistió como invitada de

honor.

Brugada,

exalcaldesa de Iztapalapa,

asumió el cargo el 05 de octubre de 2024 jurando "guardar y

hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos

Mexicanos, la Constitución Política de la Ciudad de México y las

leyes que de ellas emanen", comprometiéndose a desempeñar su

función de manera leal y patriótica, "mirando en todo por el

bien y prosperidad de la Unión y de la Ciudad de México".

La

jefa del Gobierno de la Ciudad de México obtuvo más del 50% de

los votos en las elecciones del 2 de junio de 2024, de acuerdo

con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), lo que

la llevó a convertirse en la nueva mandataria capitalina. Junto a Sheinbaum, destacaron como invitados a la toma de protesta el secretario de Economía federal, Marcelo Ebrard, y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Brugada

es la tercera mujer en ostentar el puesto más alto del Ejecutivo de la Ciudad de México. Rosario

Robles fue la primera en asumir este cargo de manera interina en 1999, luego de que Cuauhtémoc Cárdenas dejara la jefatura para contender en las elecciones presidenciales de 2000. Posteriormente, Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera jefa de Gobierno electa por voto popular en 2018.

Con este nombramiento, por primera vez en la historia del país, el Poder Ejecutivo tanto federal como de la capital está dirigido por mujeres, marcando un hito en la política mexicana. Además, coinciden las mandatarias en representar al mismo partido político, Morena, el cual fue fundado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.